

Modernste Fertigungstechnologie

Highly advanced manufacturing technology

Hartmetallqualitäten für höchste Anforderungen zu Ihrer Zufriedenheit – für Gühring kein Problem. Unsere leistungsstarke Hartmetallfertigung in Berlin produziert mit ca. 220 Mitarbeitern jährlich etwa 1000 t Hartmetall-Rohlinge für rotierende Werkzeuge in vielfältigen Geometrien und 10 Hartmetallsorten auf modernsten Strang- und Trockenpressen.

In Verbindung mit der hochflexiblen Formgebung für zeichnungsgebundene Teile ist garantiert, dass wir nach Ihren Wünschen selbst schwierigste Formen und damit Geometrien realisieren können.

Durch hohe Anforderungen an unsere Rohstofflieferanten und modernste Produktionsanlagen von der Pulveraufbereitung bis zum Rundschleifen der gesinterten Hartmetallprodukte können wir die Herstellung von hochwertigen Werkstoffen gewährleisten.

In Kombination mit einem anspruchsvollen Qualitätssystem und der standardisierten Kontrolle jedes Fertigungsauftrages in unserem Labor können wir Ihnen Produkte auf höchstem Niveau bieten.

Gühring offers you carbide grade qualities that meet the highest expectations. In the highly specialised facility in Berlin 220 employees produce annually about 1000 t hard metal blanks for rotary tools. These blanks are made in diversified geometries and 10 different hard metal grades on state-of-the-art extrusion and dry presses. In combination with the highly flexible shaping section for forms and geometries to drawing we can realise even catchiest shapes and geometries to comply with your wishes.

The high standards for our powder suppliers and state-of-the-art production facilities from powder treatment to grinding operations of the sinter bodies ensures the turnout of first-class materials.

These production conditions combined with a sophisticated quality control system and the standardised control of each work order in our lab enables us to offer you products of the highest level.

